

Le port de Casilda, un grand potentiel pour tourisme de croisières



La Havane, 9 juin, (RHC).- Le port de Casilda a un grand potentiel pour le tourisme de croisières.

Un rapport de ces installations portuaires à quelque kilomètres seulement de Trinidad, troisième ville fondée par les Espagnols à Cuba, fait état de l'arrivée d'une cinquantaine de navires de croisières et de 6 grands yachts lors de la haute saison touristique qui vient de conclure.

Plus de 2 200 vacanciers en provenance des Bahamas, de la France, du Panama, du Royaume-Uni et même des îles Marshall ont été accueillis au port de Casilda, durant ce temps.

Un projet pour l'amélioration de l'infrastructure est à l'étude en ce moment vu le potentiel de ce port pour le développement futur du tourisme de croisières.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/economia/164223-le-port-de-casilda-un-grand-potentiel-pour-tourisme-de-croisieres>



Radio Habana Cuba